



PITTLAGOS@GMAIL.COM
PITTLAGOS.COM
@PITTLAGOS

[VERSIÓN EN ESPAÑOL]

Hola nuevo estudiante de posgrado,

¡En nombre de la Organización Latinoamericana de Estudiantes de Posgrado (LAGOS), bienvenidos a la Universidad de Pittsburgh y su nuevo viaje de posgrado!

Como nuevo estudiante, capaz estás sintiendo una mezcla de emociones, pero esperamos ayudarte a hacer tu transición un poco más fácil. LAGOS es una organización creada para dar oportunidades de desarrollo profesional y networking a estudiantes de posgrado. Estos últimos tiempos trajeron muchos cambios, incertidumbres, e inconvenientes. LAGOS trata de proveer apoyo, y algún tipo de dirección durante estos tiempos de dificultades que el actual clima social y político puede traer.

LAGOS tiene como objetivo unir a estudiantes latinxs de posgrado en la Universidad de Pittsburgh para crear una comunidad académica diversa en la que podamos socializar, colaborar y apoyarnos mutuamente en un espacio seguro. Organizamos reuniones mensuales, actividades diversas y eventos centrados en la cultura latinoamericana, y nos asociamos regularmente con organizaciones de todo el campus y la comunidad de Pittsburgh.

Como gran parte de los Estados Unidos, la comunidad de latinxs en Pitt está creciendo rápidamente. En 2019, de más de 9.000 estudiantes de postgrado y profesionales, alrededor de 130 eran estudiantes internacionales de origen latinoamericano. Otros 378 eran estudiantes de los Estados Unidos que se identifican como latinxs o hispanos. Claramente, todos estos estudiantes provienen de diversos orígenes, países y tienen una amplia gama de intereses personales y profesionales. Sin embargo, encontramos puntos en común en las ricas historias, culturas e idiomas de nuestras familias y compartimos nuevos alimentos, historias y música entre nosotros.

Pitt está dando muchos pasos para reconocer nuestra cultura y ser inclusivos. Por ejemplo, las celebraciones del Mes de la Herencia Hispana se han estado desarrollando por tres años y también está en curso una iniciativa de contratación de grupos de docentes latinos. Además, LAGOS lidera una Iniciativa de Mentoría de Estudiantes Latinxs de Posgrado para garantizar que docentes tengan el entendimiento necesario y técnicas laborales para trabajar en conjunto con estudiantes de nuestro trasfondo cultural.

Para más información sobre LAGOS, o para ponerte en contacto con nosotros y obtener una variedad de recursos que te ayudarán a establecerte en Pittsburgh ir a nuestro sitio web. Si tienes alguna preguntas sobre algo en particular, estamos aquí para ayudarte. No dudes en contactarte a través de nuestro email, o directamente con cualquiera de los miembros de nuestra junta directiva. Más abajo dejamos nuestra información de contacto que también podrás encontrar en nuestro sitio web.

Por último, nos gustaría invitarte a un picnic especial de bienvenida para estudiantes nuevos en donde la comida será proveída por nosotros. Nos gustaría que te unas a nosotros en esta actividad para comenzar el networking y conocer lo que Pittsburgh tiene para ofrecer. Estamos trabajando continuamente siguiendo las pautas universitarias y de salud pública para garantizar que este evento sea seguro para todos. Más información y actualizaciones sobre este evento disponible en nuestro sitio web.

Nos apasiona servir a la comunidad de estudiantes de posgrado y esperamos conocerte durante tu tiempo en Pitt.

En solidaridad,

Junta Directiva LAGOS 2020-2021

*Usamos Latinx como un término género neutral e integral para aquellos que tienen orígenes en países, familias y culturas latinoamericanas e hispanas.